

ESCUELA SAN IGNACIO DE BUIN



FELIZ DÍA A NUESTROS ESTUDIANTES



EL MES DEL MAYO ES UN MES IMPORTANTE, HOY 11 DE MAYO, CELEBRAMOS EL DIA DEL ESTUDIANTE, ES UN DÍA IMPORTANTE TANTO PARA ESTUDIANTES, COMO PARA LOS PROFESORES.

LA ESCUELA SAN IGNACIO DE BUIN, LES DESEA UN GRAN DÍA.

¡¡DISFRUTEN SU DÍA JUNTO A SU FAMILIA!!



LOS ESTUDIANTES SON EL FUTURO DE NUESTRO PLANETA. SON LA ESENCIA QUE MUEVE EL TRABAJO DE CADA UNO DE LOS PROFESORES Y PADRES.

TODOS LOS ESTUDIANTES SON DIFERENTES, ESO LOS HACE **ÚNICOS E IRREPETIBLES** BAJO LA MIRADA DE CADA UNO DE LOS PROFESORES.

¡¡¡FELIZ DÍA DEL ESTUDIANTE!!!